

Das Tagebuch von mArtin...



01. Juli 2019 20:10 Uhr

Heute beim Hofer entdeckt und derart begeistert, dass ich komplett darauf vergaß, auf den Preis zu sehen.

Da ich ja immer noch einen Käfer besitze, gehöre ich sicherlich auch zu jenen Leuten, die das kaufen *dürften*.

Aber ich werde das Bettzeug nicht kaufen.

Nachdem VW bei den Abgaswerten die ganze Welt massiv belogen hat, wer weiß da schon, auf welche Ideen sie beim Bettzeug gekommen sind...?!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

02. 07. 2019 - 08:24 Uhr

fxn

da werden höchstens deine Abgaswerte gemessen.

02. 07. 2019 - 11:55 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)